

Ma vie a changé

C.M.P., Pérou

05/11/2012

Du Pérou, j'aimerais vous dire que saint Josémaria a changé ma vie. Tout a commencé le jour où un prêtre de ma paroisse m'a offert une médaille de ce saint que je porte depuis toujours sur moi. Cela fait six ans. Saint Josémaria m'a toujours aidé, il a toujours été à mes côtés lorsque je l'ai imploré. C'est grâce à lui que j'ai grandi spirituellement et que, Dieu merci, malgré ma jeunesse,

je ne me suis pas laissé emporter par les choses de ce monde.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/ma-vie-a-change/> (13/01/2026)